

# *La Médaille de l'Amitié est remise à l'intellectuel équatorien Raúl Pérez*

---



**icap**

**Istituto Cubano de Amistad con los Pueblos**

La Havane, 24 mars (RHC).- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples a décoré aujourd'hui à La Havane de la Médaille de l'Amitié le président de la Maison de la Culture Équatorienne, Raúl Pérez en raison de ses multiples témoignages de solidarité avec notre pays.

L'intellectuel équatorien a reçu la plus haute distinction que décerne l'ICAP dans le contexte de la célébration à La Havane du « Festival Cuba-Équateur, 120 ans de dignité ».

Raúl Pérez a reçu à La Havane le Prix Littéraire Casa de las Américas, en 1979, pour son livre de contes « En la noche y en la niebla » (Dans la nuit et le brouillard).



**Radio Habana Cuba**